



Capri

La pierre naturelle en harmonie avec la montagne

Que ce soit pour le marbre, le quartzite, le granit ou encore le grès, depuis plus de 55 ans Capri se distingue comme un acteur majeur de la pierre naturelle et de la céramique. Ici, chaque matière, couleur et finition est soigneusement sélectionnée pour mettre en valeur les espaces de vie. Entreprise familiale portée par trois générations, elle est en constante évolution et propose régulièrement de nouvelles matières et formats adaptés aux projets d'aujourd'hui afin de répondre aux besoins des constructions modernes. Grâce à son expertise, chaque réalisation devient une œuvre d'art où le naturel et le savoir-faire magnifient intérieurs et extérieurs.

LES ESPACES MONTAGNARDS SUBLIMÉS

Robustes et durables, le granit, le marbre ou le calcaire reflètent l'essence de l'environnement alpin. Dallage, parement ou éléments sur mesure, la pierre naturelle s'adapte à tous les styles architecturaux et prolonge la beauté du paysage jusque dans les moindres détails. Imaginez des façades en quartzite ou encore une terrasse en granit face aux sommets enneigés. À l'intérieur des chalets et résidences alpines, la pierre naturelle est également un choix privilégié. Que ce soit au sol, sur les murs ou en plan de travail et autres cheminées, la pierre devient bien plus qu'un aménagement ; il s'agit d'une véritable expérience immersive dans le paysage montagnard.

Capri
15 impasse des Castors, 74800 Saint-Pierre-en-Faucigny
Tél. + 33 (0)4 50 03 50 86 – group-capri.com
Ouvert du lundi au samedi : 8 h-12 h et 13 h 30-17 h 30
(14 h-17 h le samedi)

Capri, natural stone in harmony with the mountains

Whether it's marble, quartzite, granite or sandstone you're looking for, Capri has been a leading supplier of natural stone and ceramics for over 55 years. Each material, colour and finish is carefully selected to add the maximum beauty to your alpine property. With its vast expertise, this family-run business has been enhancing interior and exterior spaces for three generations.

EXQUISITE FINISHES FOR MOUNTAIN PROPERTIES

Robust and durable, granite, marble and limestone reflect the essence of the alps. Used as floor or wall coverings or made-to-measure features, natural stone is perfect in any architectural style and captures the beauty of the landscape in the smallest details. Imagine external walls clad in quartzite or a granite terrace overlooking snowy mountain peaks. For the interiors of chalets or alpine homes, natural stone is the material of choice. For flooring, walls, worktops and chimney breasts, stone is more than a finish: it's part of an immersive mountain experience.



Dallage quartzite Platinum, bois fossilisé

© Les Défis - Crédits photos : Thierry Genand, Laurent Delays/Patrick Savas Immobilier, The Home Immersion, Capri



Natural inspiration

group-capri.com
store-capri.com